

Nota de Prensa

MESA MULTISECTORIAL RECOMIENDA AL GOBIERNO VOLVER A LA FASE 1 DE APERTURA ECONÓMICA

- Pero, sobre todo, pide a la población el compromiso de cumplir las medidas de bioseguridad contra el coronavirus.
- *Tegucigalpa, 27 de julio* . La Mesa Multisectorial para la Reapertura Económica recomendó este lunes al Gobierno abandonar la Fase 0 y dar paso a la Fase 1 de forma gradual para recuperar la economía del país e impedir que se cierren más empresas, pero, sobre todo, pidió a la población el compromiso de cumplir las medidas contra el coronavirus.

"Estamos conscientes que no podemos seguir en la Fase 0 porque la economía debe reactivarse, pero necesitamos el compromiso de la ciudadanía", dijo Deysi Ibarra, representante del Consejo Hondureño del Sector Social de la Economía (Cohdesse), quien leyó el comunicado de la Mesa Multisectorial en una comparecencia virtual.

La Mesa Multisectorial para la Apertura Ordenada, Gradual y Progresiva de Sectores Económicos y Sociales está integrada por una amplia representación de organizaciones de los ámbitos económicos, académicos, religiosos y sociales del país.

Entre las recomendaciones para esta reapertura de la Fase 1, exhorta a los municipios a acelerar la apertura de más centros de triaje; además, la dotación de equipo de bioseguridad por parte de los empresarios a los empleados que estarán en esta primera fase y el respeto de los ciudadanos a las medidas impuestas para contrarrestar la propagación del coronavirus.

El comunicado establece también la recomendación de extender los horarios de atención de 6:00 de la mañana a 8:00 de la noche.

Sin embargo, se mantendrá el toque de queda y la circulación de acuerdo al último dígito del documento de identificación.